

**LOS ANGELES COUNTY DEPARTMENT OF MENTAL HEALTH
OPERACIONES ADMINISTRATIVAS
Resumen de Subcomité Latino UsCC**

20 de julio, 2021
2:00PM – 4:00PM

Asistentes: Aaron, Ashley Flores, Belia Lopez, Betty Marín, Betty Mendoza, Bianca Gallegos, Blanca Watson, Daniela Hernandez, Elsy Molina, Eugenia Cervantes, Gabriela Gonzalez, Gabriela Velasquez, Irma Velasquez, Janice, Jose Guevara, Hector Ramirez, Leonor Johansen, Lina Brusasco, Lourdes Rabello, Maria Arauco, Maritza, Lebron, Martin Almanza, Michael Cook, Norma Ruiz, Patricia Arriaza, Patricia Veliz-Macal, Patricia Pascua, Ruth Wen, Comisionada Stacy Dalglish,

Personal de DMH: Dr. Luis Guzman, Pinki Mehta, and Connie Acosta Castaneda

Interprete: Angelica & Lucy Ferraez Rivero

Temas de la Agenda	Comentarios/Discusiones/Recomendaciones/Conclusiones
Bienvenida/ Introducciones – Miembros del Subcomité	A. Reglas de la junta, Lista de asistencia Cada asistente (en Microsoft TEAMS y por teléfono) se presentó.
Repaso y Aprobación de los minutos	A. El acta de la reunión del 18 de mayo de 2021 fue revisada y aprobada por Maria Arauco y segundo por Irma Velasquez .
Presupuesto de 3 años de MHSA:	<ul style="list-style-type: none"> • Los copresidentes solicitaron que LAC DMH tenga un presupuesto que debe distribuirse proporcionalmente a la gente por necesidad y proporcional a la población del condado de Los Ángeles. • Héctor habló sobre la opinión de la comunidad en la versión final del plan de 3 años de la MHSA y las metas en el futuro. • Dr. Luis Guzmán compartió que los latinos constituyen el 49% del condado de Los Ángeles y que SA 5 tiene la población latina más pequeña y la mayoría de la población en todas las demás áreas de servicio del condado. • Dr. Guzmán habló sobre las necesidades de salud mental insatisfechas en cada una de las áreas de servicio para la comunidad latina. • Dr. Guzmán identificó algunas de las barreras de acceso para la comunidad latina al llamar a la Línea de Acceso, incluida la capacidad lingüística insuficiente de algunas clínicas, largos tiempos de espera al llamar, ningún proceso actual de seguimiento para asegurarse de que las personas que llaman estén conectadas con los servicios.

	<ul style="list-style-type: none"> • Dr. Guzmán proporcionó actualizaciones sobre los servicios que recibirán fondos adicionales, incluida la Unidad de Respuesta Móvil Psiquiátrica y los servicios para niños. • Un miembro de la comunidad pidió una lista de barreras específicas que impiden que los latinos reciban servicios o que conducen a la terminación prematura de la terapia. • Héctor sugirió que los servicios para familias de estatus mixto y miembros de la comunidad indocumentados sean una prioridad • Dr. Guzmán compartió que la Comisión de Salud Mental recomendó que los datos se desagreguen cuando se recopilen para comprender mejor las necesidades de las diferentes comunidades. • Un miembro de la comunidad compartió que SA 5 tiene servicios y recursos limitados / insuficientes para latinos en español y que el alcance es mínimo. Un miembro de la comunidad informó además que esto ha sido un problema durante varios años y que los latinos no son tomados en cuenta al recolectar datos o brindar servicios.
<p>Proyectos de capacitación</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Dr. Luis Guzmán compartió que se presentó una propuesta de Proyecto de Desarrollo de Capacidades y una presentación para la reunión de hoy. • Betty Marin de Alliance for Traditional Arts presentó “La Cultura Cura” • La Cultura Cura documentará información y trabajará con organizaciones para identificar formas tradicionales que son una buena forma de curación. • Al proyecto también le gustará poder conectar con los recursos de salud mental y poder dar recursos a aquellos que están buscando más apoyo pero a la vez que necesitan un espacio donde no era tanto como haber resuelto todos sus problemas. , • El proyecto también se centrará en identificar algunas de las prácticas culturales que utiliza a diario para el cuidado personal. • Bianca sugirió que se ofrezcan grupos / talleres después de la escuela o por la tarde para los padres de familia • Dr. Ana Nogales sugirió que las escuelas son un buen lugar. Afirmó que el proyecto se puede hacer en reuniones de padres, a través de la administración, a través de las escuelas, en las iglesias donde la gente se reúne donde ya siente que tiene confianza y va a obtener buena información. • Bianca sugirió incluir un componente virtual (tal vez YouTube) ya que la pandemia todavía está afectando a todo el condado de Los Ángeles.

	<ul style="list-style-type: none"> • Dr. Guzmán seguirá estando disponible para guiar y ayudar a los miembros con sus ideas. La Sra. Marín también sugirió crear altares y tal vez un festival que se centre en la salud mental y proporcione recursos para la comunidad latina. • El Dr. Guzmán le pidió al grupo que por favor envíe cualquier idea, sugerencia de Proyectos de Fortalecimiento de Capacidades por correo electrónico.
Elecciones de Latino UsCC:	<ul style="list-style-type: none"> • Dos miembros latinos elegibles / votantes de UsCC fueron nominados para Copresidentes: Gabriela Gonzalez y Daniela Hernandez • Cada nominado compartió su participación con Latino UsCC y la comunidad latina en el condado de Los Ángeles • Las elecciones se llevarán a cabo durante la semana para que los miembros votantes elijan uno o ambos nominados a través de una encuesta en línea que será enviada por el Dr. Luis Guzman.
Avisos comunitarios/de DMH:	<ul style="list-style-type: none"> • Pinki compartió sobre el programa piloto Hollywood 2.0 que se enfocó en brindar servicios a la población desalojada en el área de Hollywood. • Pinki pidió a los miembros de la comunidad que viven en esa área que brinden comentarios y / o sugerencias sobre el programa para ver si está funcionando y qué se puede hacer mejor con el objetivo de implementarlo en todo el condado. • Prevail es un nuevo recurso que proporciona una red de apoyo para L.A. Condado disponible las 24 horas, los 7 días de la semana de forma gratuita. Para las personas que deseen conectarse en línea para recibir apoyo de salud mental las 24 horas del día, los 7 días de la semana, con lecciones de entrenamiento a pedido y más para padres. Cualquier persona del condado puede acceder a la página web del Departamento de Salud Mental. • Se enviará una carta de invitación al Dr. Sherin, para asistir a la reunión del subcomité latino de septiembre junto con la directora Norma García de los parques del condado de Los Ángeles.
	<ul style="list-style-type: none"> • Reunión aplazada – 4:00pm
Próxima Junta	<p>17 de agosto, 2021 de 2:00pm – 4:00pm Por: Microsoft TEAMS</p>